



22.06.2017

Africa Vision Choir in Stuttgart - Konzertgottesdienst

Das Korps Stuttgart hat schon lange Zeit eine Verbindung nach Afrika. Vielfältige Beziehungen sind durch die Arbeit der Familie Luta in unseren Korps entstanden. Wir freuen uns z.B., dass die African Swing Salvation in Stuttgart ihr Zuhause hat. Besuche von afrikanischen Offizieren und Musikgruppen haben diese Beziehung vertieft.

Seit letztem Jahr haben wir auch eine afrikanische Gemeinde als Untermieter in unserem Korpssaal. Genau mit dieser afrikanischen Gemeinde und unseren anderen Untermieter, dem adventistischen Wohlfahrtswerk, haben wir im Mai einen gemeinsamen Konzertgottesdienst gefeiert. Wir waren gespannt, wie viele Menschen unserer Einladung folgen würden - am Ende haben wir über 150 Besucher in unserem Saal gezählt.

Eingeladen hatten wir den Africa Vision Choir aus Uganda. Dieser Chor besteht aus Waisenkindern, die auf einer mehrmonatigen Tournee durch Deutschland, Österreich und die Schweiz sind. Entstanden ist diese Arbeit durch die Österreicherin Maria Prean. Der Chor besteht aus knapp 30 Kindern und mehreren Betreuern.

Wir wurden durch ihre lebensnahen Kurzpredigten, wunderschönen Lieder und berührenden Zeugnisse tief berührt. Der Abschluss dieses Gottesdienstes war ein riesiges schwäbisch-afrikanisches Mittagessen, bei dem wir die ganze Vielfalt der Schöpfung Gottes noch einmal schmecken durften. Uns allen war am Ende des Tages klar: „Das machen wir noch einmal!“

Es war gut, in unserer ganzen Unterschiedlichkeit Jesus anzubeten und über den Tellerrand der eigenen Frömmigkeit zu schauen. Wir haben gespürt, wie Jesus unter uns gewirkt hat und wir etwas von dem erlebten, was der Apostel Paulus an die Galater schreibt: „Denn ihr seid alle gleich - ihr seid eins in Jesus Christus.“

